

Aventure

EXPÉDITION DE PASCAL COLAS

Rappels en cascade

L'expédition de la ravine Bachelier a entamé hier la partie réellement canyoning de l'exploration en enchaînant une succession de rappels. Elle est entrée également dans la végétation. Hier soir, Pascal Colas et ses compagnons ont bivouaqué au confluent de deux bras constituant la ravine Bachelier à 2 250 m d'altitude. Le bras de gauche est sec, seul celui de droite alimente en eau la ravine. Alors qu'avant-hier l'expédition n'avait eu à franchir "qu'un" rappel de 90 m, elle a enchaîné hier une succession de descentes en rappel sur des hauteurs allant de 5 à 40 m au maxi-

mum. La zone de végétation avec arbres et arbustes a été atteinte. A partir d'aujourd'hui, le groupe va réellement entamer la descente dans l'eau. La progression se fait lentement. La nécessité pour les cinq membres de l'équipe de transporter 18 sacs, soit quatre sacs par personne, impose beaucoup de manœuvres de cordes et l'obligation d'équiper en rappel. Pascal Colas et ses compagnons vont aujourd'hui s'enfoncer dans une gorge très étroite faisant tout au plus un mètre de large. Les conditions météorologiques ont été bonnes hier.

A.D.